

病院内でのマスク着用に関して

当院ではコロナの流行に伴い、院内でのマスク着用をお願いしておりましたが、マスク着用に関するルールを下記の通り一部変更する事にいたしました。

外来患者様 (付き添いの方)	<ul style="list-style-type: none">・発熱、呼吸器症状（のどの痛み、せき、鼻水など）がある場合には、マスクをご着用ください・無症状の方は、個人の判断にお任せいたします
入院患者様 ご面会の方	<ul style="list-style-type: none">・未だ新型コロナウイルス感染症が定期的に流行していることから、病院内ではマスクの着用をお願いいたします・発熱、呼吸器症状（のどの痛み、せき、鼻水など）がある場合には、面会をご遠慮いただいております
病院職員	<ul style="list-style-type: none">・患者様と接しない非診療スペース（事務室、コンビニ、喫茶店、職員食堂、休憩室など）ではマスクを着用していない場合があります。

今後、インフルエンザやコロナの流行状況に応じて、再度マスクの着用をお願いする場合があります。引き続き感染対策へのご協力をお願い致します。

2024年10月
東京品川病院 病院感染対策委員会